

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG	vom	Seite
STUTTGARTER ZEITUNG	vom	Seite
STUTTGARTER NACHRICHTEN	vom	Seite
BIETIGHEIMER ZEITUNG	vom	Seite
KORNWESTHEIMER ZEITUNG	vom	Seite
LEONBERGER KREISZEITUNG	vom	Seite
MARBACHER ZEITUNG	vom	Seite
VAIHINGER KREISZEITUNG	vom	Seite

De Gaulle spricht vor 4000 Jugendlichen

lsw STUTTGART

Der französische Staatspräsident Charles de Gaulle wird am 9. September im Hof des Ludwigsburger Schlosses vor rund 4000 Jugendlichen aus Baden-Württemberg eine Ansprache halten. Es sind vor allem Jugendliche aus solchen Städten des Landes, die mit einer französischen Stadt eine Partnerschaft verbindet. Zu Beginn der Kundgebung, zu der auch Bundeskanzler Dr. Adenauer kommt, spricht Bundespräsident Dr. Heinrich Lübke. Der baden-württembergische Ministerpräsident Kurt Georg Kiesinger wird zum Schluß das Wort ergreifen.